

Panama : mise en exergue du travail des médecins cubains dans la lutte contre le coronavirus



Alaban labor de médicos cubanos que apoyan lucha contra la covid en Panamá.

Panama 4 janvier (RHC)- Les médecins cubains travaillent de façon désintéressée, avec énergie et je pense qu'ils constitueront un grand soutien pour nous, a signalé le pneumologue panaméen Reynaldo Chandler à propos des collègues cubains qui travaillent dans son pays dans un hôpital de la capitale.

Des professionnels de la santé de l'Hôpital San Miguel Arcángel ont entraîné pendant plus d'une semaine les spécialistes cubains en ce qui concerne les normes nationales et le soin des patients de Covid-19 selon les protocoles locaux.

Chandler a expliqué qu'une trentaine de spécialistes en soins intensifs, de cardiologues, d'internes et de pneumologues de la plus Grande des Antilles soignent des patients dans les salles de Soins respiratoires Spéciaux, de Médecine Interne et dans l'Unité de Soins Intensifs de cet hôpital où ils renforcent tous les horaires.

« Dans une salle de 34 patients le travail est épuisant pour le personnel panaméen et l'accompagnement des collègues cubains est un grand appui pour nous tous » a déclaré le médecin aux journalistes.

219 professionnels cubains de la santé sont arrivés le 24 décembre à Panama sur demande des autorités sanitaires de ce pays pour appuyer la lutte contre la pandémie et ils ont été affectés dans des hôpitaux et des installations d'urgence dans la capitale et dans les provinces de Panama Oeste et de Chiriquí.

Ce pays connaît, depuis novembre dernier, une flambée du nombre de cas de personnes infectées par le Covid-19 et jusqu'à hier il avait enregistré 4 mille 103 décès tandis que 251 mille personnes ont été infectées jusqu'à présent depuis l'apparition du premier cas de la maladie le 9 mars 2020.

La courbe épidémique actuelle dépasse le pire moment précédent de la maladie, qui a eu son pic maximum pendant la première semaine d'août 2020 à cause de l'assouplissement des restrictions sur les déplacements alors qu'ils avaient réussi avant à arrêter la progression de l'épidémie avec une quarantaine totale du 25 mars au 13 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/243625-panama-mise-en-exergue-du-travail-des-medecins-cubains-dans-la-lutte-contre-le-coronavirus>



Radio Habana Cuba